

■ Empresas, Asociaciones y Organismos para las Personas Mayores debaten el segundo tema de Diálogos 2020

1-6663

11-6663

Cooperación entre el sector público y el sector privado

EL PAPEL DE LAS EMPRESAS

La cooperación del sector público y el sector privado para lograr una mejora en la calidad de vida de las personas mayores fue el segundo tema debatido en las mesas de Diálogos 2020. En ella participaron representantes de empresas, asociaciones y organismos que están realizando proyectos por y para los mayores.

Tal y como señaló durante su ponencia Higinio Raventós, presidente de la organización Edad y Vida, “el sector público deberá dar respuesta al nuevo escenario, caracterizado por una población más envejecida, más dependiente y con menor capacidad productiva en cuanto a su factor trabajo, hecho que acabará resintiendo a las finanzas públicas”. Para ello propone que el estado y las empresas realicen una colaboración conjunta que permita conseguir los objetivos sociales del primero.

Las necesidades y demandas de las per-



sonas mayores van a aumentar, y tanto el estado como las empresas van a tener que hacer frente a todas ellas mediante el diseño de estrategias que permitan su cumplimiento. Para Raventós uno de los principales problemas con los que se encontrará el sector público van a ser los gastos derivados de la dependencia; la solución residirá

en “emprender una serie de reformas estructurales e iniciar una colaboración decidida entre los sectores público y privado, ya que es evidente que, desde el presupuesto público en exclusiva, el actual Estado del Bienestar no podrá proyectarse adecuadamente en el futuro”. **Sigue en Página 2.**